



CHRISTOPHE GATEAU/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES

Alemania tiene que 'ponerse en forma para la guerra'

- Josue Michels
- [12/12/2023](#)

El ministro alemán de Defensa, Boris Pistorius, declaró en una entrevista el 29 de octubre que el pueblo alemán y sus militares tienen que "prepararse para la guerra".

Tenemos que hacernos a la idea de que puede haber una amenaza de guerra en Europa. Y eso significa que tenemos que prepararnos para la guerra. Tenemos que estar a la defensiva y preparar a la Bundeswehr y a la sociedad para ello.

—Boris Pistorius

Esto parece obvio teniendo en cuenta las guerras actuales en Europa y Oriente Medio. Pero hace unas décadas, prácticamente todo el mundo estaba de acuerdo en que Alemania jamás debería ser capaz de emprender una guerra de nuevo.

Muchos alemanes siguen manteniendo una estricta mentalidad pacifista. Durante décadas después de la Segunda Guerra Mundial, muchos alemanes exigieron a su país un pacifismo extremo, creyendo que la nación que inició la mayor guerra de la historia debía tomar medidas extremas para evitar verse implicada en otra.

En los últimos años, muchos políticos han pedido a Alemania que se convierta en una potencia militar de primer orden. En un mundo de hostilidades crecientes y alianzas fragmentadas, parece lógico que Alemania tome cartas en el asunto. Pero una cosa es preparar al ejército para la guerra y otra preparar a la sociedad para ella. Una encuesta de Koerber de 2022 reveló que un porcentaje considerable de la población permanecía reticente: el 68% de los alemanes dijo que no quería que su país desempeñara un papel militar de liderazgo en Europa.

Después de recibir críticas por su declaración, Pistorius añadió en una entrevista con *Deutschlandfunk* el 31 de octubre: "Debemos ser capaces de hacer la guerra, una guerra autodefensiva, para que al final no nos veamos obligados por necesidad".

Pero la idea de que Alemania debe prepararse para la guerra para evitarla es discutida.

La afirmación de Pistorius implica que la probabilidad de que la nación sea atacada es mayor que la de que inicie otra guerra. Pero un vistazo a la historia demuestra que Alemania inició las dos guerras mundiales en el siglo xx y las guerras de unificación en el siglo xix. En el año 9 d. C., las tribus germánicas se unieron para luchar contra la potencia militar más dominante que el mundo había visto hasta entonces: el Imperio Romano. Los romanos los llamaron "germanos", que significa "hombres de guerra".

Esta historia hizo que, al finalizar la Segunda Guerra Mundial, los Aliados se comprometieran a que Alemania no pudiera volver a iniciar una guerra. El Acuerdo de Potsdam de 1945 exigía "el desarme completo y la desmilitarización de Alemania y la eliminación o el control de toda la industria alemana que pudiera utilizarse para la producción militar." Su ejército quedó estrictamente vinculado a la Organización del Tratado del Atlántico Norte, cuyo objetivo era garantizar que Alemania nunca necesitara defenderse y reforzar su ejército.

Ahora la comunidad internacional se alegra de que la nación construya un ejército fuerte. El pacifismo alemán parece fuera de lugar. El canal de noticias alemán ZDF escribió el 31 de octubre:

Boris Pistorius se ha atrevido a hacer lo que muchos han evitado hasta ahora. (...) Cada vez son más los conflictos que se desatan militarmente: Ucrania, Oriente Medio, Kosovo, Nagorno-Karabaj. Y los conflictos y las guerras están cada vez más cerca. Nuevamente se trata de defensa nacional y de alianzas. Aún no estamos directamente implicados. Pero este caso podría hacerse realidad en los próximos años. (...) Se espera que Alemania asuma más responsabilidades en Europa y en el mundo.

El ex ministro de Defensa alemán Karl-Theodor zu Guttenberg también tuvo elogios para Pistorius, diciendo: "Siempre tenemos tendencia a utilizar términos que sean lo más cálidos posible y no demasiado aterradores, pero en vista de las guerras en Europa y sus alrededores, puede utilizar este término. (...) Por cierto, considero que este ministro de Defensa es un verdadero rayo de esperanza en el paisaje político tan extraño que tenemos".

La predecesora de Pistorius, Christine Lambrecht, se vio obligada a abandonar el cargo el 16 de enero de este año por no apoyar militarmente a Ucrania y por no acelerar la concentración militar alemana. Los alemanes exigieron un líder militar más fuerte. Obtuvieron a Pistorius.

Desde que asumió el cargo, Pistorius ha sido el político más popular de Alemania. Esto demuestra que la actitud negativa de Alemania hacia su ejército está cambiando.

Poco a poco, el ejército va recuperando su preparación a medida que la mentalidad militar vuelve a despertar. El 2023 puede ser el año grabado sobre la tumba del pacifismo alemán.

En el siglo xx, cuando Alemania estaba derrotada y dividida, Herbert W. Armstrong advirtió que una Alemania remilitarizada volvería a levantarse. Él murió el 16 de enero de 1986, cuando Alemania aún estaba dividida. Pero como muestra nuestro folleto [Él tenía razón](#), las profecías que pronunció se están cumpliendo.

Es significativo que el incremento del enfoque militar de Alemania comenzara con la dimisión de Lambrecht el 16 de enero. Como señala el redactor jefe *de la Trompeta*, Gerald Flurry, en su folleto [Enero 16: el día de milagros de Dios](#), Dios hace que sucedan acontecimientos importantes en esa fecha para recordar al mundo la obra del Sr. Armstrong.

En 1945, el Sr. Armstrong dijo a los radioescuchas: "Desde el inicio mismo de la Segunda Guerra Mundial, [los alemanes] han considerado la posibilidad de perder este segundo asalto, como perdieron el primero, y han planeado cuidadosa y metódicamente, en tal eventualidad, el tercer asalto: ¡la Tercera Guerra Mundial!"

La nación que inició la guerra más grande de la historia nuevamente está construyendo su ejército. Promete la paz, pero la Biblia suena la alarma.

Dios dice que utilizará al "asirio"—la Alemania moderna— como vara correctiva para castigar a Estados Unidos y Gran Bretaña (Isaías 10:5). Alemania tendrá el poder militar para ponerlos "para ser hollados como lodo de las calles" (versículo 6). (La identidad bíblica de estas naciones y la relevancia profética de este pasaje se explican en [Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía](#) y [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#)).

Alemania, como parte de un ejército europeo más grande, se está preparando para cumplir estas profecías.

Pero hay una conclusión maravillosa. Después de estas catástrofes, la humanidad aprenderá por fin a ser enseñada por Dios. Miqueas 4:2-3 dice:

Vendrán muchas naciones, y dirán: Venid, y subamos al monte de [el Eterno], y a la casa del Dios de Jacob; y nos enseñará en sus caminos, y andaremos por sus veredas; porque de Sion saldrá la ley, y de Jerusalén la palabra de [el Eterno].

Y él juzgará entre muchos pueblos, y corregirá a naciones poderosas hasta muy lejos; y martillarán sus espadas para azadones, y sus lanzas para hoces; no alzará espada nación contra nación, ni se ensayarán más para la guerra.